

Zutiefst traurig nehmen wir Abschied von meiner innigst geliebten Ehefrau, unserer lieben Mutter, Grossmutter, Schwester, Tante, Patin, Cousine und Schwägerin

Adrienne Huguette Haas-Schall

12. Juni 1935 – 6. Februar 2020

Sie verstarb plötzlich und unerwartet.

Lebensfroh und aus vollem Herzen hat sie sich stets ihren Nächsten gewidmet.
Wir vermissen sie sehr – in unseren Herzen lebt Ady weiter.

Georges Auguste Haas

Jean Nicolas Haas mit Cedric Julius, Innsbruck, Kopenhagen

Philippe Emmanuel Haas, Riehen

Doris Burkhardt-Schall mit Jean Daniel und Guillaume Aurélien, Hagenau
Anverwandte und Freunde

Die Abschiedsfeier beginnt am 13. Februar 2020 um 14.30 Uhr in der Lutherischen Kirche in Markkirch (F-68160 Sainte-Marie-aux-Mines).

Anschliessend Erdbestattung auf dem Gottesacker St. Guillaume.

Im Sinne der Verstorbenen gedenke man des Vereins Schweizer Patenschaft für Berggemeinden (Postkonto 80-16445-0; IBAN CH51 0900 0000 8001 6445 0).

Traueradresse: Georges Haas, Mohrhaldenstrasse 48, CH-4125 Riehen/BS